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第２２期第２３回網走海区漁業調整委員会議事録 

１ 開催日時  令和 5 年９月２０日（水） １３時３０分～１３時４０分 

２ 開催場所  佐呂間漁業協同組合 会議室 

３ 出席委員  横内武久、髙桑康文、新谷哲也、川口和良、 

石館正也、元角文雄、石本武男、飯田弘明、 

石塚治、大澤眞人、馬場浩一、深山和彦 

（以上１２名） 

４ 欠席委員  阿部輿志輝 (以上１名) 

５ 臨席者   オホーツク総合振興局産業振興部   水 産 課 長   米濱康文 

漁業管理係長    坂東雅彦 

６ 事 務 局  網走海区漁業調整委員会     事 務 局 長    渡邊修司 

                              主    事    近藤隆嗣 

                           主    事   竹田龍星 

 

７ 議題     

議案第１号  網走海区漁場計画の変更案について（答申） 

 

事務局長 

 

 

 

会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

定刻となりましたので、ただ今から、第２２期第２３回網走海区漁業調整委

員会を開催したいと思います。    

初めに横内会長より、ご挨拶を申し上げます。  

 

開催にあたりまして、一言、ご挨拶を申し上げます。 

お忙しい時期にも関わらず、オホーツク総合振興局から米濱水産課長、坂東

漁業管理係長のご臨席を賜り、厚くお礼申し上げます。 

公聴会も3日間にわたり委員の皆様のご協力もあり無事終わりました。 

さて、９月下旬に入り、秋さけ漁が本格化してきました。 

９月１０日までの短い期間での速報値となりますが、各地区によりバラツキ

があり、昨年を上回っている地区もありますが、全体としては下回る水揚げと

なっております。 

今後、盛漁期に向かうにあたり盛り返すような漁になることを期待したいと

ころです。 
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事務局長 
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一同 

 

会長 

 

 

 

 

会長 

 

 

 

事務局長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

また、９月１７日には、釧路管内厚岸町におきまして「第４２回豊かな海づ

くり大会」が開催されました。 

北海道での大会開催は３８年ぶりで全国各地からの来客があり、大盛況であ

ったと聞いております。 

さて、本日の議題は、知事から諮問のありました定置漁業権漁場計画案の 

答申となります。  

委員の皆様には、積極的なご発言と合わせて、円滑な審議へのご協力をお願

い申し上げまして、簡単ですが、開会にあたっての挨拶とさせていただきます。 

本日は、よろしくお願いします。 

 

次に、本日の委員会にご臨席されている方々を、ご紹介します。 

臨席者紹介 オホーツク総合振興局 米濱水産課長、坂東漁業管理係長 

次に、出席人員の報告をします。定員１３名中、本日の出席委員は１２名で、

定足数に達していますので、本日の委員会は成立いたします。 

それでは、会長を議長といたしまして、本日の議事進行をお願いします。会

長、よろしくお願いします。 

 

それでは、これより会議に入ります。まず、議事録署名委員の選出について

ですが、慣例により、私から指名してよろしいでしょうか。 

 

 異議なし  

 

それでは、髙桑副会長と元角委員に議事録の署名をお願いします。では、こ

れより議事に入ります。 

 

▼議案第１号  網走海区漁場計画の変更案について（答申） 

 

では、これより議事に入ります。議案第１号、「網走海区漁場計画の変更案

について」上程します。 

事務局から内容を説明してください。 

 

議案第１号についてご説明いたします。資料をご覧下さい。 

議案第１号は、網走海区漁場計画の変更案に係る答申となります。 

従前は、共同漁業権、区画漁業権、定置漁業権漁、それぞれで漁場計画が策

定されておりましたが、今回の切替から各漁業権の漁場計画を１つに統合する

こととなりました。 

皆様ご存じのとおり、共同漁業権と区画漁業権に係る漁場計画は、すでに策

定されておりますので、これに定置漁業権の漁場計画を追加する形での変更と

なります。 

資料２ページ目が知事から諮問文となります。 

この諮問への答申にあたっては、漁業法第６４条第５項により関係者の意見

を聴く必要があることから、第２２回海区委員会において、公聴会の開催する

ことを決定し、９月１４日、１５日及び１９日に管内各地で公聴会を開催した
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一同 
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ところです。 

この公聴会の概要は資料１ページの公聴会総括表に取りまとめたとおりで

すが、９月１４日が沙留漁協、雄武漁協、紋別漁協の３漁協で開催しています。

その際には、横内会長、飯田委員、石本委員に出席していただいております。 

 ９月１５日は斜里第一漁協、網走漁協、西網走漁協で開催しております。そ

の際には、斜里第一漁協に横内会長、馬場委員、石塚委員の出席、網走漁協に

は横内会長、新谷副会長、元角委員、石塚委員の出席、西網走漁協には横内会

長、石館委員、石塚委員の出席となっております。 

９月１９日は常呂漁協及び湧別漁協で開催しております。その際には常呂漁

協に横内会長、髙桑副会長、川口委員、阿部委員の出席、湧別漁協は横内会長、

石本委員、阿部委員の出席となっております。 

いずれの地区においても漁場計画案については「賛成」、又は「同意する」

との意見となっております。 

また資料の３～２８ページが第１５次定置漁業権の漁場計画、別添資料とし

て漁場図を配布おります。 

なお、漁場計画につきましては、 終案からの変更はありませんので、説明

は割愛させていただきます。 

これらのことを踏まえまして、知事に対する答申内容のご審議をお願いしま

す。 

よろしくお願いします。 

 

ただ今の説明について、ご質問やご意見はありませんか。 

 

 発言なし  

 

道から諮問された議案第１号「網走海区漁場計画の変更案について」は、こ

の内容のとおり承認することとし、 

その旨、知事に答申することで、よろしいでしょうか。 

 

 異議なし  

 

それでは、そのように決定します。 

以上で、本日、予定していた議題は、全て終了しました。 

それでは、「その他」として、委員の皆さんから、何かご発言はありますか。 

 

 発言なし  

 

それでは、これで本日の委員会を終了いたします。 

  

 終 了 

 

 


